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Sollte denn Bürgermeister Fendt alle Eigentümer mit den Schwarzbauten anschreiben  wollen  und diese auffordern zurückzubauen, ja dann müsste wohl das Personal bei der Verwaltung enorm  verstärkt werden. Wenn Herr Jüstel der Meinung ist "Die Kirche im Dorf zu lassen"  ja dann hat auch dieser noch nicht kapiert was als ein Schwarzbau in der Stadt samt Ortsteilen  zu betrachten ist:, denn auch das Bauamt ist längst überfordert - wegen  wiederholten Ausnahmegenehmigungen  rechtfertigen  inzwischen jeden - von Bürgermeister Fendt kritisierten Schwarzbau! Für den beschlossenen  Ortstermin sollte man wohl mit einen Omnibus alle Ratsmiglieder samt Bauamatsleitern alle Straßen abfahren - Notizen und Fotos machen dabei kommen bestimmt über 100 Verstöße bzw. Schwarzbauten  zur Diskussion - ja wie einfach wäre es denn wenn eben auch Bürgermeister mal die Gelegenheit bekäme die Stadt mit allen Ihren Straßen kennenzulernen!!Bei Afw - WEißenhorn sind  nur Einzelfälle bereits   auf Fotos festgehalten - dies nur zu Info!!




